
Exmo. Senhor Presidente da Assembleia Legislativa da Regiao AutOnoma dos Acores,

A Associagão de Pais e Encarregados de Educagao da Escola EB/JI de Nossa Senhora da
Conceigao vem enviar a Vossa Excelencia o abaixo-assinado feito na freguesia da Conceicao.

Tendo os 90 encarregados de educagao e os 1166 municipes se manifestado contra o
encerramento da referida escola.

Assim sendo, requeremos junto de Vossa Excelência se digne levar a discussão na Assembleia
Legislativa esta causa, justa, que manifesta a vontade explicita dos encarregados de educagao
assim como a vontade de toda a populacao.

As nossas razities para que a escola nao feche sao as seguintes:

- Consideramos que a escola precisa apenas de alguns melhoramentos;
- Na impossibilidade de os fazer estas ferias, pode perfeitamente funcionar mais urn ano e fazer
as obras nas prOximas ferias;

- As criancas perdem qualidade de vida ao irem para uma escola fora da sua area de residéncia,
pois tern de se levantar mais cedo, tern todas de almogar na escola e vac) chegar mais tarde a
casa;

- A escola da Carreirinha, para onde as vac) transferir, nä° oferece a mesma seguranga da
escola da Conceicao;
- As salas da Carreirinha sao muito pequenas comparadas corn as da Conceicao, o que dificulta
entradas e saidas dos alunos e o trabalho de rotina de o professor;
- A maioria, cerca de 80%, dos pals leva os filhos a pa a escola da Conceicao devido
proximidade de casa e para a Carreirinha muitos usarao carro, e os que nao o tern levarao
cerca de 25 minutos a pe tendo ern conta que durante parte do ano as condicries climatericas
nao sera° as mais apropriadas para a realizacao deste percurso pedestre;
- A escola da Carreirinha tern apenas urn ginasio como zona coberta e mesmo indo construir
uma zona coberta urn pouco major, nao ficara pronta para este inverno. Chovendo &ark mais
de 250 criangas apertadas num ginesio durante os intervalos;
- Este previsto o 40 ano na Carreirinha ir almogar ao refeitOrio da Escola Basica e integrada de
S.Bento, atravessando o tUnel construido o que implica urn contacto destas criangas corn
changes mais velhas cujas idades vao desde os 10 aos 16 anos;
- Acreditamos que as escolas corn menos alunos oferecem maiores possibilidades de sucesso a
todos os niveis;
- Nunca faltaram apoios educativos na Escola da Conceicao e temos apenas 4 criangas corn
necessidades de apoio especial, o que não justifica a transferancia para a Carreirinha;
- A escola da Conceigão tern cerca de 90 alunos, de momento, porque de a 5 anos a esta parte

a Secretaria tern proibido a matricula de criangas não residentes na Conceicao ainda que os
pals trabalhem na cidade, o que nos parece contra a legislagio, e que não tendo sido proibido,
faria o nómero de alunos duplicar;
- Esta escola tern dois pavilhOes e totaliza 9 salas de aula, um ginesio, urn refeitOrio, sala de
professores, sala de apoio, gabinete de coordenagâo e verias casas de banho. Isto justifica
muito espago para estas criancas e todas as outras que se pudessem matricular;
- Não acreditamos que a transferencia dos alunos para a Carreirinha se prenda corn o objectivo
de melhoria e bem-estar das criancas e da qualidade do ensino;
- Este assunto é de extrema importancia para os signatórios.
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0 Presidente,

Gratos pela Vossa Atencão, subscrevemo-nos atenciosamente,

Associagào de Pais e Encarregados de Educagao da Escola EB/3I de Nossa Senhora da
Conceigão.
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